

# Neuer Kirchplatz entfaltet festliche Anziehungskraft



Dieter Tischmeyer (links) und Wolfgang Wenzlaff durchschnitten gemeinsam das symbolische Band im Beisein der Bollenhoheiten. | Foto: Tilman Treue

**H**undert Calbenser feierten gestern die Einweihung ihres sanierten Kirchplatzes. Unter Beifall der Besucher durchschnitten Bürgermeister Tischmeyer und Pfarrer Wenzlaff das blaue Band.

Calbe | Ein wahres Schmuckstück ist im Herzen der Saalestadt entstanden. Rund um das größte Baudenkmal der Stadt, die St.-Stephani-Kirche, präsentiert sich Calbe nun sauber und gepflegt, eben von seiner besten Seite. Den ganzen Tag über feierten die Calben-ser ihr zweites Kirchplatzfest.

Nach einem Festgottesdienst, den der Kirchenchor musikalisch begleitete, begann ein buntes Treiben auf dem neu gestalteten Platz. Im Gotteshaus zeigten die verschiedenen Flötengruppen und der Kinderchor ihr Können. Die Christenlehre-Kinder hatten unter Leitung von Petra Eggebrecht ein Theaterstück über Paulus einstudiert und durften sich über ein großes Publikum freuen. Anschließend gaben vor der Kirche die Chöre beider Calbenser Grundschulen ein gemeinsames Ständchen für den neuen Platz, der sogleich per Banddurchschnitt eingeweiht wurde.

"Wir haben hier etwas Besonderes geschaffen", schwärmte Bürgermeister Dieter Tischmeyer, denn dass das Großprojekt Realität wird, stand lange in den Sternen. Die Zeit der großen Pfützen ist nun vorbei und der Dank dafür schien kein Ende zu nehmen. Eine ganze Reihe von Institutionen, Ämtern und Firmen hoben Bürgermeister und Pfarrer hervor und Wolfgang Wenzlaff war es wichtig, dem Geleisteten auch ein Gesicht zu geben. Als persönliche Erinnerung übergab er eine Schiefermedaille mit der Silhouette von St. Stephani. "Manchmal gelingen eben auch Träume trotz der schwierigen Haushaltslage", sagte Tischmeyer am Ende eines langen und gewiss steinigen Weges, dessen Ergebnis bei entsprechender Pflege aber zu einem Aushängeschild für die Stadt werden kann. Der Erlös des Nachmittags ging übrigens in voller Höhe in das neueste Projekt der evangelischen Kirchengemeinde, der Wiedererrichtung einer Orgel in St. Stephani.



Die Besucher strömten trotz des unbeständigen Wetters nur so auf den Kirchplatz. Während Kinder ihr Ständchen brachten, schmeckten Kaffee und Kuchen gleich noch einmal so gut. | Foto: Tilman Treue

URL: [http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/schoenebeck/890089\\_Neuer-Kirchplatz-entfaltet-festliche-Anziehungskraft.html](http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/schoenebeck/890089_Neuer-Kirchplatz-entfaltet-festliche-Anziehungskraft.html)

© 2012 Volksstimme